

Escrito por

Viernes, 01 de Noviembre de 2013 09:16 -



Durante la jornada del miércoles 30 de octubre de 2013, se realizó la campaña de “Cáncer de Piel” en una acción conjunta del Lalcec, la Fundación Rosamonte y la Municipalidad de Apóstoles. El médico Dermatólogo del Hospital Italiano de Buenos Aires, Dr. Gastón Galimberti estuvo atendiendo consultas gratuitas en el CIC del Lomas del Mirador. Desde las 7 de la mañana hasta la 18 hs. atendió a las personas que se anotaron previamente en el Lalcec y en el CIC. Se enfatizó la detección temprana de este tipo de cáncer y se habló de los cuidados al momento de exponerse al sol.

Al respecto el Dr. Galimberti comentó que “Hoy es el último día de la campaña de cáncer de piel y hay una actividad en tres ciudades simultáneamente en Apóstoles, Oberá y en Alem”.

La campaña se trata de la detección precoz de lesiones sospechosas de cáncer de piel y de advertir a la población de los cuidados que deben tener para poder convivir con el sol día a día, sobre todo en Misiones donde hay un crisol de razas muy importante y una exposición solar muy activa.